
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
 
 
 

QUARTIERE n. 8 “ RUBICONE” 
     

VERBALE N.10 - ANNO 2021 
 

Il giorno lunedì 30.08.2021 alle ore 20,30 in seconda convocazione, presso 
la sede del Quartiere, sita in via Primo Suzzi, 195, si è riunito in presenza, a 
seguito di avviso scritto inviato in tempo utile ai consiglieri il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza : Farabegoli Amedeo  –  Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P Babbini Loris P Picone Mario 

AG  Balzani Laura AG Rossi Chiara 

AG Collini Fernando P Torri Andrea 

P Foschi Paolo A Valdinoci Sabina 

P Magnani Gabriele P Farabegoli Amedeo 

P  Mazzini Gianni // // 
P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 

 
X   Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri 

degli 11  assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 
� Constatato che non viene raggiunto il numero legale dei presenti il 

presidente alle ore ________ dichiara deserta la seduta che verrà 
riprogrammata in data da definirsi. 

 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
 
1) Lettura ed approvazione verbale seduta precedente del 26.07.2021 

2) Comunicazioni del Presidente 
a) Via Rio Donegallia , strada vicinale consortile uso pubblico ( competenza  

illuminazione) 
b) Lavori su argine fiume Pisciatello: informativa 
c) Trasferimento/Nuova fermata Bus a Calisese. problematiche 
d) Via Montiano : attesa risposta ufficiale Amministrazione Comunale 
e) Problema trasporto ragazzi/e con Bus scolastico Macerone/Calisese: informativa 
f) Bando Pubblico Valorizzazione immobile ex scuola elementare Case Castagnoli -

incontro del 3 settembre 2021. 
g) Bacheche : informativa 
h) Sollecito informativa su lavori in sospeso “ Progetto Carta Bianca “ 

3) Programmazione Assemblee Pubbliche Quartiere / Cittadini :  
a) In data venerdì  10.09.2021 presso campo sportivo a Calisese - Parrocchia 
b) In data da definire presso Sala Riunioni Don Primo Venturi a Madonna del Fuoco 
c) In data da definire presso sala Riunioni Circolo Endas Zanzibar  
d) Proposta di utilizzo Sala Riunioni AVIS a Budrio di Longiano con data da definire 

4) Progetto CON.TE.STO. Contributi alla lettura – analisi progetto 

5) Lettera di partenariato su progetto “ Sportello di ascolto “ 

6) Programmazione attività di raccolta rifiuti progetto “ Puliamo il mondo “ Indicazione 
referente. 

7) Programmazione attività di organizzazione partecipazione evento “ Giostra “: 
Indicazione referente. 

8) Parchi pubblici quartiere. Analisi necessità e richieste da inoltrare. Indicazione 
referente. 

9) Aree Ortive di Via Cavecchia a Calisese: Nuovo consigliere referente 

10) Indicazioni referente per Comitato Attività    

11) Proposta intitolazione Piazze, Parchi, Sedi, ecc.ecc.- Analisi normativa e discussione 

12) Pagina Facebook giovani: proposte 

13) Biblioteca di Quartiere: quale futuro ? informativa 

14) Posizione di Valdinoci Sabina : dimissioni da incarico di Consigliere di Quartiere. 

15) Varie ed eventuali 
=========================================================  
 
PRIMO PUNTO - Lettura ed approvazione verbale sedut a precedente  

Il verbale del 26 luglio 2021 viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

SECONDO PUNTO -Comunicazioni del Presidente  

a) Via Rio Donegallia , strada vicinale consortile uso pubblico ( competenza 
illuminazione)  



Il Presidente informa che dopo numerosi interventi telefonici con la Società ExC 
(Energie per la Città) si è potuto appurare che la competenza per un progetto di 
illuminazione della strada è del Comune. Il costo attuale per illuminare circa un 
chilometro di strada è di circa euro 200.000 (duecentomila) . La risposta sarà portata 
a conoscenza delle famiglie che abitano sulla via. Il Consiglio prende atto.  

b) Lavori su argine fiume Pisciatello: informativa  

Il Presidente informa in merito agli imminenti lavori di contenimento acque che 
saranno realizzati dalla Regione E.R. in collaborazione con Protezione Civile, 
sull’argine del fiume Pisciatello/Urgon in località Madonna del Fuoco / Ponte San 
Lazzaro. I lavori, già appaltati, saranno eseguiti nel mese di ottobre/novembre 2021. 
Verrà innalzato sulla riva a monte, un muretto di contenimento alto circa un metro e 
trenta per una lunghezza di circa 200 metri. Verrà verificata anche l’altezza del muro 
del ponte, attualmente inferiore alle normative di legge. Il Consiglio prende atto.  

c) Trasferimento/Nuova fermata Bus a Calisese. Prob lematiche  

Il Consigliere Magnani Gabriele relaziona in merito alle ultime problematiche relative 
al completamento del trasferimento della fermata Bus a Calisese. Entro breve termine 
la fermata sarà attiva. Il Consiglio prende atto.  

d) Via Montiano : attesa risposta ufficiale Amminis trazione Comunale  

Il Consigliere Magnani Gabriele informa in merito all’attesa della risposta definitiva 
della Provincia in merito alla richiesta di “ Chicane “ sulla Via Montiano. Da risposte 
ufficiose dell’Amministrazione Comunale sembra che la Provincia abbia espresso 
parere Negativo. Si resta in attesa della comunicazione ufficiale per eventuali 
proposte alternative. Il Consiglio prende atto.  

e) Problema trasporto ragazzi/e con Bus scolastico Macerone/Calisese: 
informativa  

Il Presidente informa in merito al problema in oggetto. Nonostante l’interessamento di 
un funzionario del Servizio trasporto pubblico e mobilità sostenibile della Regione 
Emilia Romagna che si espresso in modo positivo se non vengono alterati i Km. di 
percorrenza del Bus bis, la situazione non si è sbloccata. L’Amministrazione 
Comunale e la Società di trasporti AMR non hanno recepito la possibilità di gestire 
senza costi questa opportunità, in modo temporaneo, utilizzando la linea bis fino a 
quando non verrà soppressa a seguito della fine del Covid. La collaborazione con il 
Presidente del Quartiere al Mare e con il gruppo dei genitori a sostegno è stata ampia 
e costruttiva ma senza esiti positivi. Il Consiglio prende atto. 

f) Bando Pubblico Valorizzazione immobile ex scuola  elementare Case Castagnoli 
-incontro del 3 settembre 2021.  

Il Presidente informa che in data 3 settembre ha partecipato , presso la ex scuola 
elementare di Case Castagnoli, alla presentazione del Bando Pubblico per 
l’assegnazione ad Associazioni del Terzo Settore della gestione della ex scuola 
elementare di case Castagnoli. Presenti due Associazioni ( Scuola Jazz e Cesenati 
per il Cesena ) oltre ai responsabili dell’Ass. AIDORU che avevano l’incarico di 
esporre il progetto. Si è potuto recepire l’interesse delle due Associazioni a 
partecipare al Bando seppur con diverse perplessità in quanto la struttura necessita di 
manutenzione immediata. Il Consiglio prende atto. 

 



g) Bacheche : informativa  

Il Presidente informa che sono state attivate le seguenti bacheche: Sede del 
Quartiere, Parrocchia Madonna del Fuoco, Circolo Zanzibar Via Emilia Madonna del 
Fuoco, Bar Esquisito a Case Castagnoli e Bar Casali a Case Missiroli. Si è provveduto 
all’aggiornamento della documentazione che verrà ripristinata, possibilmente, ogni 
mese. Il Consiglio prende atto.   

h) Sollecito informativa su lavori in sospeso “ Pro getto Carta Bianca “  

Il Presidente informa i Consiglieri sull’invio di sollecito all’Amministrazione Comunale 
(Vice Sindaco) in merito ai tempi di esecuzione dei lavori in sospeso relativi al 
“Progetto Carta Bianca“ in considerazione del fatto che alcuni sono scaduti. Il Vice 
Sindaco ha dato rassicurazione ( scritta tramite email ) della loro esecuzione entro il 
31.12.2021. Il Consiglio prende atto e resta in attesa.  

 
TERZO PUNTO - Programmazione Assemblee Pubbliche Qu artiere / Cittadini  :  

a) In data venerdì  10.09.2021 presso campo sportivo a Calisese - Parrocchia 

b) In data da definire presso Sala Riunioni Don Primo Venturi a Madonna del Fuoco 

Per problemi legati al Covid, questa assemblea non si potrà tenere . 

c) In data da definire presso sala Riunioni Circolo Endas Zanzibar  

Questa assemblea si terrà lunedì 20.09.2021  

d) Proposta di utilizzo Sala Riunioni AVIS a Budrio di Longiano con data da definire. 

Non si ritiene necessaria indire assemblea a Budrio di Longiano 

Le assemblee si svolgeranno nel pieno rispetto delle normative Covid al momento vigenti. 
Il Consiglio all’unanimità approva.  

 

QUARTO PUNTO - Progetto CON.TE.STO. Contributi alla  lettura – analisi progetto  

Il Presidente informa che è stato pubblicato l’Avviso Pubblico per l’assegnazione di 
contributi a progetti di Promozione della Lettura, che si inserisce nell’ambito delle azioni di 
promozione della lettura messe in campo a seguito del percorso partecipato di 
costruzione della nuova Rete Bibliotecaria Cittadina (Con.Te.Sto). Le caratteristiche 
principali delle proposte saranno: continuità/diffusione/inclusività per creare una serie di 
attività nei territori a partire da ottobre 2021 fino a giugno 2022. I Quartiere potranno 
“validare“ le proposte che saranno comunque poste all’esame di una Commissione 
Comunale che a proprio insindacabile giudizio provvederà alla stesura della graduatoria. 
Il Consiglio prende atto.  
 

QUINTO PUNTO -Lettera di partenariato su progetto “  Sportello di ascolto “  

Il Consiglio, su proposta del Presidente , delibera di inviare lettera di Partenariato alle 
Associazioni Dante Alighieri e Associazione Genesi che hanno fatto pervenire i loro 
progetti per l’anno 2021/2022 – Molte delle attività presenti nei progetti si svolgeranno 
nella sede del Quartiere , Sala riunioni, nella speranza che la normativa Covid lo permetta. 
Il Consiglio approva.  

 



SESTO PUNTO - Programmazione attività di raccolta r ifiuti progetto “ Puliamo il 
mondo “ Indicazione referente  

Il Presidente si propone quale referente per il progetto/evento “ Puliamo il Mondo “ in 
collaborazione con Amministrazione Comunale e Lega Ambiente, che si terrà nelle 
giornate del 23/24/25 settembre 2021 in ambito nazionale con il coinvolgimenti dei 
Quartieri. 
Il Consiglio prende atto ed approva,  
 

SETTIMO PUNTO - Programmazione attività di organizz azione partecipazione evento 
“ Giostra “: Indicazione referente . 

Per l’evento “ Giostra di Cesena “ il Presidente propone di delegare il Vice Presidente 
Andrea Torri che conosce molto bene l’organizzazione della stessa. Il Consiglio 
all’unanimità approva . 

 

OTTAVO PUNTO - Parchi pubblici quartiere. Analisi necessità e rich ieste da 
inoltrare. Indicazione referente . Delibera sospesa. 

 

NONO PUNTO - Aree Ortive di Via Cavecchia a Calises e: Nuovo consigliere 
referente  

Il Presidente propone il Consigliere Loris Babbini quale referente per l’area ortiva di Via 
Cavecchia e per il Concorso Ortando in Città. Il consigliere andrà a sostituire il Presidente, 
impossibilitato a seguire queste problematiche. Il Consiglio approva.  

 

DECIMO PUNTO - Indicazioni referente per Comitato A ttività  

Il Presidente propone di seguire in prima persona le problematiche che verranno discusse 
nel Comitato Attività. Il Comitato dovrà discutere delle Iniziative di Animazione territoriale 
per il periodo settembre/dicembre 2021 !!!! . L’Amministrazione Comunale ha già affidato 
all’Associazione AIDORU il servizio di organizzazione eventi , in via sperimentale , fino al 
31.12.2021 . L’Associazione farà da tramite fra i Consigli di Quartiere e l’Amministrazione 
Comunale non avendo i Consigli personalità giuridica e fondi a disposizione per qualsiasi 
attività/progetto. – Tutte le decisioni verranno comunque deliberate dal Consiglio di 
Quartiere PRIMA di essere comunicate all’Ass. Aidoru per l’esecuzione amministrativa. 
Il Consiglio approva.  

 

UNDICESIMO PUNTO - Proposta intitolazione Piazze, P archi, Sedi, ecc.ecc.- Analisi 
normativa e discussione  

Con riferimento alla proposta di intitolare la Piazza Centrale di Calisese al Dott. Amedeo 
Campagna, il Consiglio all’unanimità delibera di ripresentare la richiesta con la 
documentazione aggiuntiva seppur consapevole delle difficoltà nel ricevere parere 
positivo. ( Il Dott. Campagna è deceduto nel 2018 e la normativa prescrive che siano 
trascorsi almeno 10 anni dalla morte ).  

 

 



DODICESIMO PUNTO - Pagina Facebook giovani: propost e ( delibera sospesa) 

 

TREDICESIMO PUNTO - Biblioteca di Quartiere: quale futuro ? informativa  (delibera 
sospesa ) 

 

QUATTORDICEMO PUNTO - Posizione di Valdinoci Sabina  : dimissioni da incarico 
di Consigliere di Quartiere.  

A seguito del perdurare dell’assenza ingiustificata della consigliera Valdinoci Sabina, il 
Consiglio richiede chiarimenti ed eventuale dimissioni da incarico di Consigliere di 
Quartiere. Il Consiglio resta in attesa di risposta tramite il Vice Presidente Andrea 
Torri.  

 
QUINDICESIMO PUNTO - Varie ed eventuali  
Il Presidente informa in merito alla richiesta telefonica pervenuta da una concittadina di 
Budrio di Cesena. Poco prima del confine con Gambettola, sulla via Emilia, sono attive 
due fermate Bus che raccolgono un discreto numero di studenti che abitano nella zona. 
La strada è molto frequentata da auto e camion e non ci sono strisce pedonali o semafori 
a richiesta che permettano l’attraversamento in sicurezza. La strada è di proprietà ANAS 
ma essendo zona extra urbana la manutenzione, previa autorizzazione ANAS, è di 
competenza ( anche i costi ) dell’Amministrazione Comunale. Sono già stati fatti dei 
sopralluoghi e nella prossima riunione del Consiglio di Quartiere, si provvederà a 
relazionare in merito. Il Consiglio prende atto.  

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
Alle ore 22,35 termina la seduta. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

     Il  Presidente 
Amedeo Farabegoli 


